

J'ai reçu un tract dans ma boîte aux lettres pour les élections départementales représentant Eric Pensalfini et ses colistiers, j'ai été très étonné par le contenu et je vais essayer de vous dire pourquoi je ne voterai pas pour eux et pourquoi il ne faut pas voter pour eux.

Tout d'abord, tous les 4 sont des candidats de droite, UMP, sarkozystes. Ils s'en cachent et ne font pas référence sur leur tract, ni à l'UMP, ni à Nicolas Sarkozy. Ils n'assument pas le terrible bilan de celui qu'ils ont tant défendu. Un certain nombre d'inexactitudes ou d'erreurs sont à noter dans leur plaquette. Je lis : « le Conseil Général socialiste n'a jamais conduit de politique globale en faveur du logement, alors qu'apporter une réponse sociale pour l'aménagement de l'habitat des seniors est essentielle ». Mais si l'on dit un peu plus sérieusement les choses, on remarquera que l'outil du Conseil Général pour le logement social dans le département est mmH. Regardez l'excellent travail réalisé par mmH et d'autres bailleurs sociaux d'ailleurs, à Tomblaine, à Essey, à Malzéville et comparez ça avec la baisse du nombre d'habitants constatée à Saint-Max.

Si l'on parle de l'habitat des seniors, il suffit de comparer la privatisation du Foyer-Logement de Saint-Max qui a abouti à une prestation beaucoup plus chère depuis qu'il est privatisé pour les seniors et par exemple, le Foyer-Hébergement de Tomblaine qui, lui, est géré en partenariat par mmH et par le CCAS de la Ville de Tomblaine. Le Conseil Général remplit bien sa fonction là où les Maires veulent bien travailler avec tout le monde.

Dans ce document, il est annoncé la volonté d'attribuer « avec équité les aides du Conseil Général aux communes et aux intercommunalités ». Outre le fait que Monsieur Pensalfini insinue là que les aides ne sont pas distribuées de façon équitable (ça lui va bien, lui qui est Vice-Président de la Communauté Urbaine et qui ne fonctionne que par copinage). On notera que Monsieur Pensalfini n'a pas beaucoup travaillé, il aurait dû s'intéresser aux évolutions législatives qui recentrent les domaines de compétence des départements et des autres collectivités aussi.

Sur ses objectifs, par ailleurs, il ne propose rien de concret, zéro proposition, il ne fait que dresser la liste des compétences que le Département avait jusque-là (et qu'il n'aura pour certaines plus du tout) et il propose « d'intensifier, d'améliorer, de valoriser, de faire plus ». Aucune imagination, aucune originalité, aucune proposition, rien que de la critique négative.

Ce qui est très grave, c'est que Monsieur Pensalfini propose que le Département soit géré comme la C avec des promesses vides, un déficit de démocratie et une inefficacité redoutable.
---

Le document est complètement irresponsable, à aucun moment, il n'est dit comment seront financés le fait de faire mieux, d'intensifier, de valoriser dans tous les domaines de compétence, aucune approche budgétaire, rien de réaliste. C'est une démonstration d'incompétence complète.

Monsieur Pensalfini, Maire de Saint-Max et Vice-Président du Grand Nancy, Président du SIVU Saint-Michel Jéricho, est, on le sait, très peu disponible sur le terrain. Pensez-vous qu'il serait plus disponible et plus à l'écoute s'il devenait en plus Conseiller Général ? Il gère sa délégation à la Communauté Urbaine du Grand Nancy de façon sectaire, il ne supporte pas que des installations sportives ou autres puissent exister par exemple sur Tomblaine. C'est lui qui

est responsable de gymnases, tels que les COSEC où il fait si froid, où les installations sont désuètes, c'est lui qui n'accepte pas que le Maire de la Commune puisse faire remarquer cela et faire des propositions, c'est lui qui n'accepte pas que les utilisateurs critiquent les installations sportives du Grand Nancy, parce qu'il veut tout décider et qu'il n'accepte pas la moindre contestation.

Il dit vouloir « disposer d'une politique jeunesse plus efficace », les habitants de Dommartemont se souviennent que la seule école publique à Dommartemont était une propriété de la Ville de Saint-Max. Quand Monsieur Pensalfini est devenu Maire, il a supprimé cela, heureusement la Ville d'Essey-lès-Nancy a accepté dans ses écoles les élèves de Dommartemont.

Il se permet de mettre dans son document une photo du Stade Marcel Picot à Tomblaine. Mais que ce soit les spectateurs de l'ASNL ou que ce soit les riverains, chacun appréciera. C'est quand même bien lui qui ne met pas en œuvre les travaux nécessaires pour limiter les nuisances lors des matchs aux riverains, c'est lui qui ne fait pas ce qu'il faut pour moderniser le stade et permettre un meilleur accueil des spectateurs.

Quelques mots sur ses colistiers, Louis Causero est bien gentil mais à 73 ans, Eric Pensalfini en lui ayant proposé de n'être que remplaçant, n'a pas été très élégant avec lui... Monique Bonin, 70 ans, Conseillère Municipale à Tomblaine depuis 2008, est dans l'opposition. Qui se souvient qu'elle ait fait quoi que ce soit dans la vie associative ou dans la vie publique, dans l'intérêt des Tomblainoises et des Tomblainois ? Je n'ai pas souvenir de la moindre action constructive depuis 2008. Elle est présente aux Conseils Municipaux mais je voudrais prendre l'exemple de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle de Tomblaine qui sera un grand événement car ce sera une première en France en Zone Urbaine Sensible. Ce projet est soutenu personnellement par la Ministre de la Santé et le Ministre de la Ville. Tous les partenaires ont répondu présent, Conseil Général, Conseil Régional, Etat, sauf la Communauté Urbaine du Grand Nancy, simplement parce que ça se passait à Tomblaine. Et comme Madame Bonin ne défend pas l'intérêt des Tomblainois mais qu'elle a une posture politique partisane en permanence, eh bien, avec l'opposition, depuis le début de ce nouveau mandat, chaque fois que l'on construit le projet de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle à travers une délibération proposée au Conseil Municipal, elle s'abstient, elle ne vote pas les délibérations pour cette Maison de Santé Pluriprofessionnelle, pourtant tant attendue bien au-delà des limites de Tomblaine.

Voilà pourquoi si vous voulez que notre territoire évolue, composé désormais de Saint-Max, Malzéville, Dommartemont, Essey-lès-Nancy, Tomblaine, si vous souhaitez que les plus fragiles, les jeunes, les retraités, les familles à faibles revenus ne soient pas oubliés, il ne faut pas voter pour ces gens-là.